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Vorlage Nr. 101.19.821 
 
 
Schüler/-innenzahlen und Schulbesuch im Kasseler Osten 
 
 
Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I aus den 
Stadtteilen Unterneustadt, Bettenhausen, Waldau und Forstfeld 
besuchen Schulen im Landkreis Kassel (bitte aufschlüsseln nach aktuell 
besuchter Schule und Jahrgangsstufe)? 

2. Wie hat sich die Zahl der Schülerinnen und Schüler (Sekundarstufe I) aus 
dem Kasseler Osten, die eine Schule im Landkreis Kassel besuchen, seit 
2013 entwickelt? 

3. Wie viele Schüler*innen aus den Stadtteilen Unterneustadt, 
Bettenhausen, Waldau und Forstfeld besuchen Schulen im 
innerstädtischen Bereich (bitte aufschlüsseln nach Schulart und bei 
kooperativen Gesamtschulen nach Zweigen)? 

4. Wie schätzt der Magistrat die Entwicklung der Schüler/-innenzahlen in 
den genannten Stadtteilen für die nächsten Jahre ein? 

5. Auf Grundlage welcher Vereinbarungen mit dem Landkreis Kassel ist der 
Schulbesuch von Schüler/-innen aus den genannten Stadtteilen an 
Schulen des Landkreises Kassel möglich?  

6. Inwiefern unterscheiden sich die diesbezüglichen Regelungen von denen 
in Bezug auf den Schulbesuch Kasseler Schüler/-innen an anderen 
Schulen des Landkreises (wie z.B. Ahnatalschule Vellmar)? 

7. Wie bewertet der Magistrat vor diesem Hintergrund die Schließung der 
Eichendorffschule im Jahr 2014? 

8. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, zusätzlich zur Offenen Schule 
Waldau ein weiterführendes Schulangebot im Kasseler Osten zu 
ermöglichen? 

9. Mit welchen Kosten rechnet der Magistrat bei einer möglichen 
Wiedererrichtung einer weiterführenden Schule in den genannten 
Stadtteilen? 
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2 von 2 10. Welche politischen und administrativen Schritte wären zur Gründung 
und Inbetriebnahme einer solchen Schule erforderlich? 

 
 
Fragesteller/-in: Stadtverordneter Lutz Getzschmann 
 
gez. Sabine Leidig 
Fraktionsvorsitzende 




